

# 学校へ行こう週間がありました！

11月4日（火）から7日（金）まで『学校へ行こう週間』がありました。参観日とはちがひ、普段の学校の素顔を見ていただく機会となりました。お忙しい中、多くの地域の方、保護者の方が学校へおいでくださり、様子を見て頂きました。ありがとうございました。子どもたちの様子を少し紹介します。

1年生

## あきまつりへようこそ！

1年生は生活科の学習で学んだことをもとに、「あきまつり」を行いました。たくさんの保護者の方に来て頂き、子どもたちと一緒に楽しんでもらいました。子どもたちもはりきって紹介していました。



これはリースです。部屋に  
かざって使ってください。

おもちゃチームは、秋の素材  
で、リースやクリップなどを作  
りました。

ファッションショーチーム  
は、服やアクセサリなどを作  
り、音楽に合わせて見せました。

服には、どんぐりをつけてい  
ます！



ここにはいると10点です。  
ねらってなげてください！

ゲームチームは、どんぐりを  
つかってまとあてをつくりまし  
た。

5年生

## 朗読発表会「大造じいさんとガン」

5年生は国語科の学習で学んだ「大造じいさんとガン」の朗読会を行いました。登場人物の心情を考えて読むことで、物語の世界にひたる時間になりました。



登場人物の心  
情を表現するた  
めに、声の抑揚  
やスピード、間  
に気をつけて読  
みました。



友達が工夫して  
いるところはメモ  
をとって、よりよ  
い朗読を目指し  
ました。